
Der Vorsitzende erteilt Herrn Helmers das Wort. Zur Antwort unter 4. merkt Herr Helmers 
an, dass dem massiven Rückgang bei den Wohnungen mit Sozialbindung eine weiter stei-
gende Altersarmut in den nächsten 10 bis 12 Jahren gegenüberstehe. Hierzu werde die 
Ratsfraktion Bündnis für Bürger einen Antrag stellen. 
 
Der Vorsitzende gibt das Wort an Herrn Ersten Stadtrat Hillgruber weiter, der auf die vielfäl-
tigen Antworten aus der Verwaltung sowie die erkannte Problemlage hinweist. 
 
Herr Helmers fragt, ob diese Problematik nicht bereits früher aufgefallen sei. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber weist darauf hin, dass der Fachdienst 61 heute leider aus-
wichtigem Grund im Stadtteilbeirat Tungendorf präsent sein müsse; insofern solle später 
nachgebessert werden. 
 
Herr Iwers merkt an, dass es bereits Warnhinweise gegeben hätte. 
 
Herr Erster Stadtrat Hillgruber betont, dass es aktuell um das Thema Wohnungsversorgung 
gehe und Altersarmut ein gesondert zu verhandelnder Punkt wäre. 
 
Der Vorsitzende stellt fest, dass an dem Thema Wohnraumversorgung aktiv gearbeitet wer-
de und sich der Sozial- und Gesundheitsausschuss weiter damit befassen werde. 
 


